Info Presse



MSA Côtes Normandes : Isabelle Guégaden-Moreau nommée Directrice générale

Bobigny, 4 Septembre 2023



toute ma détermination! »

Isabelle Guégaden-Moreau est nommée Directrice Générale de la MSA Côtes Normandes. Elle a officiellement pris ses fonctions le 4 septembre 2023. Elle succède à Pierre-Jean Lancry.

Juriste de formation, Isabelle Guégaden-Moreau a commencé sa carrière en 1994 à la MSA du Finistère (MSA d'Armorique aujourd'hui).

En 2009, elle rejoint la MSA du Limousin, qui regroupe la Haute-Vienne, la Creuse et la Corrèze. Diplômée de l'Ecole Nationale d'Études Supérieures de Sécurité Sociale, elle accède aux fonctions de Directeur-adjoint en 2013.

Son parcours professionnel est caractérisé par des responsabilités techniques et informatiques sur le plan national, tout particulièrement autour de la dématérialisation et de la relation de service.

Depuis 2018, Isabelle Guegaden-Moreau était Directeur général de la MSA de Maine-et-Loire et Directeur de l'Union des MSA de l'Ouest. Avec sa nomination

en Normandie, cette Bretonne d'origine âgée de 56 ans reste donc fidèle au grand Ouest.

« Notre mission de service public est ce qui fonde ma motivation et m'anime chaque jour. La protection sociale est un métier noble, il a un vrai sens, il est humain, social et sociétal. Impulser de

nouveaux projets avec les équipes de la MSA Côtes normandes au service des adhérents engagera